

さくらユニット

6月 職員と一緒にちぎり絵を行いました。



完成したあじさいは
リビングに飾りました。



7月 流しそうめんをしました。

取り損ねないように目を光らせキャッチしましょう。



デザートにゼリーも流しました🍧

もみじユニット

6月 あいにくの曇り空でしたが散歩に出かけました。
「風が気持ちいいな～」「空気が美味しいな～」と
聞こえてきそうです。



7月 いい香りに包まれながらアロマオイルでハンド
マッサージをしました。



今回はエステの現場で使われている
オイルを使用しました。



みんなでリビングに集まり、
にぎやかな職員たちも集合！楽しい時間となりました。

ひまわりユニット

6月 習字で「水無月」と書くことに挑戦。



梅雨時に咲くアジサイの花も作成し
完成した作品と一緒に飾りました。

7月 手浴とハンドマッサージを行いました。



★ ハンドマッサージには癒しを
★ 与えると同時に、リンパの流れ
★ を良くする効果があります。



つばきユニット

6月 夏祭りのように輪投げ、的あて、魚釣りを設け、
それぞれのゲームを楽しんで頂きました。



釣る魚がなくなるほど、
上手に魚を釣ることが出来ました！

くじ引きの景品にはわた菓子も入っており、
皆さん懐かしがられ、美味しそう
に食べていらっしゃいました。



この日は、天気もいいのでベランダでシャボン玉♪
皆様、子供のころや子育て時代を思い出され
いろいろなお話を聞かせてくれました。

